

■ **Durivaux et Dagorne certifiés**

Ils ont tous les deux courus dans les pelotons franciliens, tous les deux pratiqués la piste au niveau international et occupent tous les deux des fonctions d'entraîneur ...

Page 2

■ **Vanvynckt touche à tout**

Les coureurs sur une saison sont rares à pratiquer plusieurs disciplines, pourtant au 6 mai 2014, un coureur avait réussi sur une même année à pratiquer cinq disciplines dont quatre en compétitions !...

Page 3

■ **Nicolas apprend vite**

Arrivé à Argenteuil VS 95 en provenance de l'USM Gagny, club qu'il a fréquenté durant neuf saisons, Théo Nicolas, 16 ans, s'est de suite affiché parmi les meilleurs coureurs de sa génération cette saison...

Page 4

■ **Guyot va au front**

Ancien judoka, tennismen avant de rejoindre le foot jusqu'en U15 National, Yann Guyot...

Page 7

■ **Le trial roi à Cerny**

Seule compétition en Ile-de-France cette saison, les championnats d'Ile-de-France de trial à Cerny (Essonne) ont réuni près de 93 participants...

Page 8

## Mois de Mai riche à Saint-Quentin-en-Yvelines



La journée de l'Américaine se disputait pour la première fois de son histoire sur le Vélodrome de Saint-Quentin-en-Yvelines, le 14 mai dernier, l'occasion pour les lauréats dans les différentes catégories et aux meilleures équipes franciliennes de revenir



sur cette journée.

Page 5

## Durivaux et Dagorne certifiés franciliens

### Interview

Loïc Manceau : Franck, Hervé, racontez-nous un peu votre carrière en tant que cycliste

Franck Durivaux : J'ai commencé au club de Melun-Sénart, (Seine-et-Marne) en minimes 1, petit à petit je me suis tourné vers la piste j'ai donc rejoint la structure d'Antony Berny Cycliste puis l'US Créteil où j'ai commencé ensuite à m'intéresser aux fonctions d'entraîneur, à encadrer les équipes, organiser les entraînements avant d'occuper des fonctions en équipe de France avec aujourd'hui l'encadrement du pôle vitesse chez les juniors. J'ai eu de la chance d'être là au bon moment. Je suis maintenant licencié au VCA Le Bourget où j'ai adhéré au projet de son président Théo Bartuccio.

Hervé Dagorne : Pour ma part, j'ai débuté en Bretagne chez les cadets après un titre de Champion d'Europe et Champion de France j'ai rejoint l'US Créteil jusqu'en 1996 où j'ai ensuite intégré l'encadrement jusqu'en 2009 puis l'équipe de France et le pôle endurance par la suite.

LM : Qu'est ce qui vous a amené à prendre la tête des équipes de France sur piste ?

FD : Lorsque j'étais athlète au Pôle France de l'INSEP en parallèle de mes études de professeur de sport, Florian Rousseau cherchait quelqu'un pour s'occuper de certains aspects de la préparation d'athlète. Je me suis retrouvé à encadrer une première génération avec Laurie Berthon, Charlie Conord, Quentin Lafargue, Olivia Montauban et Thierry Jollet puis d'autres tâches après l'arrêt de Benoît Vêtu dans ses fonctions d'entraîneur de la piste française en 2008.

HD : Je voulais donner un nouvel élan à ma carrière, j'ai décidé de passer le

professorat de haut niveau de 2007-2009, j'ai pu me forger également une expérience au contact de Jacky Mouriaux lors des JO de 2008 à Pékin avant de prendre la tête du pôle endurance de l'équipe de France sur piste définitivement en 2009.

LM : Selon vous, quelles sont les améliorations qui pourraient être apportées au niveau de la piste en Ile-de-France ?

FD : En Ile-de-France, la piste francilienne ne s'est pas adaptée aux contraintes de la société actuelle, l'exemple de Saint Denis le mardi soir en est le plus flagrant même si les choses

s'arrangent peu à peu. Le nombre de compétitions sur des vélodromes comme l'INSEP ont diminué, on a voulu multiplier les épreuves avec le médaillon, la médaille satellite de la médaille et au final aucune de ses épreuves n'existent maintenant alors que des sprinteurs prestigieux les ont remportées, comme Gregory Baugé, Florian Rousseau ou Michael D'Almeida, mais également le Critérium d'Hiver de la course aux points, des pros venaient également parfaire leur condition sur les vélodromes comme les frères Da Cruz ou Sébastien Minard, pour moi la piste devrait vivre davantage, surtout l'hiver.

HD : Je rejoins Franck, la piste doit être un sport d'hiver pour l'élite et d'été pour les jeunes. En France en général, on a pas assez d'épreuves surtout en endurance l'hiver, on se retrouve avec trois Coupe du Monde pour se tester, alors que l'on a besoin de s'entraîner davantage que des sprinteurs. Quand je courais encore il y avait le samedi et le dimanche à l'INSEP mais tout cela a disparu. J'espère qu'avec Saint Quentin on aura davantage de possibilités de pouvoir faire des épreuves sur piste.

LM : Comment jugez-vous l'évolution globale de vos disciplines respectives ?

FD : Au niveau du sprint, on était parmi les trois meilleures nations en 2006-2008 chez les jeunes, on a ensuite eu un creux et aujourd'hui je dirai que l'on se situe dans les 5 meilleures nations mondiales dans cette discipline garçons et filles confondus, l'exemple du titre de Mélissandre Pain l'année dernière monte le regain pour les disciplines de vitesse.

HD : Le pôle endurance avait été délaissé par les équipes qui ne se concentraient uniquement sur la route, bilan des courses, on s'est retrouvé en 2003 avec plus personne en poursuite par équipe. En Ile-de-France, peu de coureurs issus des équipes DN, pratiquent la piste en parallèle et pourtant c'est une formidable école pour la route, je pense que les exemples de Thomas Boudat, Bryan Coquard ou des Australiens le prouvent. Pourquoi pas créer une Coupe de France sur piste avec Roubaix, Bordeaux, Bourges et Saint Quentin ?

LM : Des choses ont commencé à bouger depuis l'inauguration du Vélodrome de Saint-Quentin-en-Yvelines ?

FD : Il est encore trop tôt pour moi pour dire que les choses ont bougé, on pourra faire un premier bilan dans un an, pour voir si les choses ont bougé, mais c'est vrai que ce vélodrome était attendu depuis longtemps.

### ■ A Savoir

Coureur en 3e catégorie, Sébastien Lepain (VC Garennois) s'est fracturé une cote sur la 1ère étape du Tour des Yvelines, le 24 mai, il sera indisponible pendant près d'un mois.

### ■ En bref

Le Brunoyen, Yoann Lossouarn (Paris Cycliste Olympique) s'est imposé à Pesselières (Cher), en 2e catégorie, le 11 mai. Licenciée au Paris AC 95, Roxane Fournier a pris la 2e place de la première étape du Tour de l'Ile de Chongming (Chine), le 14 mai dernier sous le maillot de l'équipe de France. Le Val d'Oisien Christopher Gamez quitte le Guidon Chalettois pour rejoindre l'OC Val d'Oise en 1ère catégorie. Rudy Barbier (VC Roubaix Lille Métropole) a pris la 3e place la 2e étape et la 3e de la 3e étape du Tour de Picardie, le 17 mai. Christophe Ménil (ACBB) a terminé 3e de la course d'Hormes (Loiret) en 3e catégorie le 8 mai dernier.

## Durivaux et Dagorne certifiés

### Interview

HD : Je suis d'accord avec Franck, on a un formidable outil au niveau de sa conception, il y a des éléments autour de l'outil pour la récupération, pour le logement qui sont à proximité. Saint Quentin est un outil auquel il faut laisser du temps.

LM : Champagne-sur-Seine, hors service, la Cipale également, peut-on s'inquiéter pour l'avenir de la piste en Ile-de-France ?

FD : Il ne faut pas oublier que généralement ce sont sur ces vélodromes que les jeunes commencent à prendre goût à la piste de manière ludique. Actuellement on a quatre vélodromes en Ile-de-France qui peuvent servir, l'INSEP, Aulnay-sous-Bois, Saint-Denis et Saint-Quentin-en-Yvelines et deux qui ne sont plus utilisables Champagne-sur-Seine et la

Cipale. Il faut sauver ces vélodromes et c'est pour cela que je suis en accord avec des associations comme « Sauvons la Cipale » qui se démène pour la sauvegarder du dernier Vélodrome dans Paris.

HD : C'est une catastrophe tout simplement, la Cipale c'est historique, beaucoup de courses se sont disputées là-bas, les jeunes qui découvrent la piste bénéficiaient d'un formidable outil d'apprentissage, on peut s'inquiéter car l'avenir de la piste de demain se dessine aujourd'hui et en Ile-de-France on est peut être entrain de sauter des générations de pistards. Même pour nous équipe de France la Cipale nous était utile pour travailler en plus de l'INSEP.

LM : Que conseillerez vous à un jeune ou moins jeune qui veut s'essayer à la

piste ?

FD : D'y venir sans appréhension, c'est vraiment une belle école pour progresser physiquement mais aussi intellectuellement lorsque l'on pratique la route en parallèle. De prendre son temps également, la piste doit rester avant tout un plaisir qu'il faut perpétuer, ne pas brûler les étapes, c'est déjà le premier fondement.

HD : La société qui exploite le Vélodrome de Saint-Quentin-en-Yvelines met à disposition des vélos et tout le matériel nécessaire pour découvrir la piste au cours de baptême, cela peut être une première approche qui peut déboucher pourquoi pas vers une inscription dans un club où une pratique un peu plus compétitrice.

## Vanvynckt touche à tout

Les coureurs sur une saison sont rares à pratiquer plusieurs disciplines, pourtant au 6 mai 2014, un coureur avait réussi sur une même année à pratiquer cinq disciplines dont quatre en compétitions ! Son nom, Vanvynckt, prénom Michel licencié à l'EC Montgeron –France (Essonne). « J'ai commencé le cyclisme dans mon club actuel en 1991 et ce jusqu'en 1996, mais le cyclisme me manquait, j'ai décidé de reprendre une licence fin 2011 dans l'optique de préparer le cyclo-cross mais aussi le triathlon, une autre de mes passions » reconnaît Vanvynckt qui présente également la particularité d'être l'un des rares coureurs du peloton à être... moustachu. Le cyclo-cross cet hiver, la route en début de saison avec un succès sur ses terres à Vigneux-sur-Seine (en D3/D4), puis le VTT et enfin la piste récemment à Saint-Denis mais aussi le BMX en loisir, le Comité de l'Essonne proposant une initiation à la discipline le 1er mai à Montgeron, Michel

Vanvynckt s'avère un véritable touche à tout prêt à découvrir n'importe quelle discipline. « Je pars du principe que le cyclisme doit être un plaisir, tout en étant respectueux d'autrui, je suis licencié en D2. Elargir mon champ d'activité me donne l'envie de m'entraîner m'aide à me booster mes performances » explique Vanvynckt qui surveillait également l'évolution des autres coureurs susceptible de pratiquer quatre disciplines ou plus cette saison. « Adrien Orlikowski (Argenteuil VS 95) était pas loin avec trois disciplines, il a d'ailleurs plus de mérite que moi puisqu'il a gagné en cross, piste et route, c'est un véritable talent qui pourrait aussi s'imposer dans d'autres disciplines » avoue le coureur de 36 ans. Michel Vanvynckt rêve secrètement de gagner dans les quatre disciplines mais ne se fait pas d'illusions pour autant. « Je suis conscient de mon niveau, mais je donnerai tout pour essayer de remporter des courses en VTT ou sur

piste où il y a très peu d'épreuve réservées au pass cyclisme » reconnaît ce passionné de BMX freestyle « en spectateur » qui souhaite maintenant « terminer la saison en espérant une participation au Challenge du CIF chez les départementaux, préparer au mieux les cyclo-cross, avoir un bon classement à la Coupe IDF de VTT, gagner en D2(Sourire) ».



### ■ En bref

Yann Chapron, ancien coureur de l'AS Corbeil-Essonnes, porte les couleurs de l'ES Seynod cette saison. L'ancien coureur de l'EC Montgeron France, Willy Riquet reprendra le cyclisme sous les couleurs de la Pédale Combs-la-Villaise (Seine-et-Marne), chez les départementaux. Baptiste Bleier (AV Thiais) a pris la 3e place de la course de Guerigny (Nièvre), en 2e catégorie le 3 mai. Thomas Kurtzemann (CM Aubervilliers 93) s'est imposé jeudi 8 mai sur le Tour du Pays de Loué dans la catégorie junior. Dimitri Valsot (ACBB) a pris la 5e place de la course 2e catégorie d'Henrichemont (Loiret), le 8 mai.

## Nicolas apprend vite

Arrivé à Argenteuil VS 95 en provenance de l'USM Gagny, club qu'il a fréquenté durant neuf saisons, Théo Nicolas, 16 ans, s'est de suite affiché parmi les meilleurs coureurs de sa génération cette saison notamment avec une victoire sur la Bernaudeau juniors, le 24 mars et de nombreuses places d'honneurs sur les Nationales juniors. « Je regrette pas mon choix d'avoir quitter mon club formateur, pour évoluer il faut également faire ce genre décision » confie Théo Nicolas qui pratique également le duathlon et le triathlon au club de Meaux « j'en fais seulement l'hiver, c'est un bon moyen de se préparer pour la saison de route, mais aussi de voir autre chose que le vélo, un bon exutoire ». Vainqueur à 13 reprises la saison dernière, Théo Nicolas tient également à souligner la bonne ambiance qui règne à Argenteuil VS 95.

« On est tous arrivés cette année dans l'équipe et l'alchimie a rapidement prise » tout comme au Pole Espoirs de Châtenay-Malabry (Hauts-de-Seine), dont il est pensionnaire depuis deux ans. « J'ai également beaucoup appris au contact de mon entraîneur Stéphane Izoré et des autres copains du pole, je crois que notre performance collective sur le Tour du Pays de Loué en est un bon exemple (victoire de Thomas Kurtzemann du CM Aubervilliers 93 au général ) ». Impressionné par ses coéquipiers Sébastien Havot et Guillaume Millasseau, Théo Nicolas apprécie également ce changement de catégorie. « J'ai un tempérament basé sur l'offensif, c'est appréciable de voir que dans une échappée, tout le monde a la volonté de ne rien lâcher contrairement aux cadets où c'est plus stérile ». Ambitieux pour la suite de sa carrière, le Séquano Dyonisien vise maintenant « de bonnes performances collectives avec les Challenges du CIF en tête tout en espérant briller sur les Nationales juniors et d'autres courses importantes pour le club. »



### ■ A Savoir

Alexis Chauvier (Team Haro Bike Paris Massy) s'est imposé sur la 6e manche de l'Européen League à Grandson (Suisse), dimanche 18 mai, chez les juniors. Sa coéquipière Manon Valentino prend la 5e place chez les élites après avoir pris la 2e place sur la 5e manche. Benjamin Larminier (Montgeron BC) termine lui à la 3e place en Challenge Cruiser 17-29 ans.

Thomas Warée, Guillaume Millasseau (Argenteuil VS 95) et Alex Valoise (OC Val d'Oise) ont disputé le Tour de la Martinique junior du 1er au 5 mai avec succès. Warée remportant la 2e étape et Millasseau la 3e étape A et terminant 2e du classement final.

### ■ En bref

Aurélien Stzern, ancien coureur de l'AS Corbeil-Essonnes porte les couleurs du club de triathlon de Meudon (Hauts-de-Seine) en 2014. Karl Coudre ancien coureur du VS Chartres porte les couleurs cette saison de l'AS Soisy-Enghien-la Barre (Val d'Oise), chez les D3. Anthony Baré (EC Montgeron- France) a remporté la course de Sesterville (Eure-et-Loir), jeudi 8 mai en 3e catégorie, Loïc Gallopin (VC Etampes) en fait de même en D1. Damien Bothelo (ACBB) a pris la 4e place de la course 2e catégorie de Saint-Jean-du-Braye (Loiret), le 18 mai. Valentin Sellier (Paris AC 95) a remporté la course cadette Etrepagny-Gisors (Eure), le 8 mai

## Mois de Mai riche à Saint-Quentin-en-Yvelines

### Journée de l'Américaine le 14 mai

La journée de l'Américaine se disputait pour la première fois de son histoire sur le Vélodrome de Saint-Quentin-en-Yvelines, le 14 mai dernier, l'occasion pour les lauréats dans les différentes catégories et aux meilleures équipes franciliennes de revenir sur cette journée.

#### Région centre vainqueur chez les cadets

Ivan Villiers: « C'était un de nos objectifs cette saison de bien réussir sur cette journée de l'Américaine qui sourit régulièrement au Comité du Centre, je tiens à remercier Franck Alaphilippe, pour le travail qui l'a fait à nos côtés, cette victoire c'est un peu la sienne aussi. »

Rémi Dherville: « Avec Ivan on est ensemble tous les jours, étant tous les deux au Pole de Saint Amand Montrond, forcément ça crée des liens, on ne néglige pas non plus la route, je

suis à une gagne cette saison, mais c'est vrai que cette victoire sur piste renforce nos objectifs dans cette discipline pour les championnats de France. »

Miguel Do Régo (Team 94 Villeneuve), 5e: « C'était la première fois que je faisais une américaine avec Quentin, on s'est bien débrouillé, je pense que j'ai fait une erreur en me dépouillant pour le premier sprint, après 5e cela reste une belle place qui je pense peut être améliorée, je vais

maintenant me concentrer sur les épreuves de poursuite et la course aux points également, d'autres objectifs. »

Quentin Luxeuil (Argenteuil VS 95), 5e : « L'année dernière j'étais encore minime 2, c'est une découverte pour moi ce niveau là, c'est une satisfaction d'en arriver là avec Miguel, on a beaucoup d'espoirs pour la suite, je tiens également à souligner la bonne performance de Christopher (Lamaille) et Aurélien (Labrégère). »

#### Région Normandie vainqueur chez les juniors

Florian Leroyer : « On est vraiment complémentaire avec Damien, même si je pense qu'il est plus rapide que moi, on avait vu que certaines équipes comme la Picardie était dangereuse, la Bretagne aussi, ce n'était pas la première fois sur cette piste, on a effectué des tests avec Hervé Dagneur sur les épreuves d'endurance c'est un super outil, ce qui rend encore plus belle la victoire. »

Damien Touzé : « L'année dernière j'étais Champion de France de l'américaine avec Lucas Destang, je me suis raté sur le Tour du Pays de Loué sur route où j'étais en infériorité numérique, j'avais une revanche à prendre mais j'étais en confiance après des performances honorables sur le Trophée Gaby Coche, on a bien su gérer notre effort avec Florian, Il est vrai que j'aimerais retrouver un jour le maillot bleu blanc rouge, c'est un objectif au même titre que la poursuite et la course aux points. »

Sébastien Vigier (EC Montgeron – Vigneux), 7e: « Ce n'est pas forcément une déception ni une satisfaction ce



résultat, quand on est compétiteur, on veut toujours plus, on a fait quelques erreurs, l'Américaine c'est une épreuve bien spécifique, il faut bien s'entendre avec son partenaire aussi, avec Mathieu on est très copain et je pense que l'on fera mieux pour les prochaines échéances. »

Mathieu Riebel (ECMV), 7e: « Cela fait moins d'un an que je pratique

l'américaine, se retrouver en finale était déjà un premier objectif, on savait avec Sébastien que le niveau serait relevé, après je pense qu'il m'aurait fallu une dent de plus, on va avoir le temps de peaufiner quelques détails en espérant être sélectionné pour les championnats de France sur piste. »

#### ■ En bref

Sébastien Guiné (US Nemours Saint Pierre) a terminé 3e de la course D1 et D2 de Saint-Martin-du-Tertre (Yonne), le 27 avril dernier. Fabien Canal (EC Armée-de-Terre) a pris la 2e place de la 2e étape du Tour de Franche-Comté, le 23 mai dernier. Julien Kerboriou (Paris Cycliste Olympique) s'est imposé sur la course 2e catégorie du Circuit de l'Eggonne (Eure-et-Loir), le 25 mai dernier. Thomas Petruzzella (Team Bonnat 91) a remporté le Tour du Pays Sostranien (Creuse), le 25 mai en 2e catégorie. L'ancien coureur de l'AS Cheminot-Villeneuve Thierry Guillemain porte les couleurs de l'EC Montgeron-Vigneux (Essonne), cette saison.

## Mois de Mai riche à Saint-Quentin-en-Yvelines

Journée de l'Américaine le 14 mai

### Chez les séniors

Bryan Coquard (Europcar) vainqueur en seniors : « C'était ma course de reprise avant le prochain Tour de Picardie et à plus long terme mon premier Tour de France, l'occasion de se tester pour la première fois en compétition sur ce vélodrome de Saint-Quentin-en-Yvelines, avec Thomas on avait décidé de reprendre certains automatismes après notre titre de Champion d'Europe espoirs à Anaida (Portugal) l'année dernière sans savoir trop où l'on était. On sent également que le regard de beaucoup vers les épreuves d'endurance change et que des managers d'équipe font de plus en plus confiance au pistard, comme le prouve la récente victoire de Rohann Dennis (Garmin-Sharp) en Californie. »

Thomas Boudat (Vendée U) vainqueur en seniors : « J'avais remporté la Coupe de France de l'Américaine, il y a deux ans sur le Vélodrome de la Cipale, c'est toujours un honneur de s'adjuger une épreuve de référence devant un grand nombre de spécialiste de la piste. Comme le disait Bryan, on sent que les choses bougent depuis sa médaille olympique, qu'il y a plus de reconnaissance vers l'endurance, on ne sait pas encore si on se retrouvera au championnat du monde sur piste ensemble, tout dépend des exigences contractuelles de Bryan. »

Danny Maffei (EC Armée-de-Terre) 2e : « On sort d'un stage sur cette piste avec notre équipe durant trois jours, on

savait que la paire Boudat Coquard était favorite, et puis dès qu'on a vu qu'ils nous avaient pris un tour, puis deux, puis trois, ils valaient mieux assurer la 2e place, ce que l'on a réalisé. »

Jordan Levasseur (EC Armée-de-Terre) 2e : « C'est la première que l'on faisait ensemble avec Danny, tout s'est relativement bien passé, j'avais contacté l'Armée de Terre après mon titre de Champion d'Europe sur piste, j'aime également la discipline militaire, on va essayer de faire partie du groupe France endurance pour les prochains championnats d'Europe et du Monde. »

### Championnats d'Ile de France sur piste les 17 et 18 mai

Les championnats d'Ile-de-France se déroulaient pour la première fois de leur histoire sur le Vélodrome de Saint-Quentin-en-Yvelines avec notamment la présence de Grégory Baugé, Sandie Clair et Michael D'Almeida (US Créteil).

#### Vitesse

junior /senior/cadets/minimes : Déjà vainqueur au Championnat d'Ile-de-France de cyclo-cross, Adrien Orlikowski (Argenteuil VS 95) s'est imposé pour la première fois chez les minimes avec aisance. Christopher Lamaille (Team 94 Villeneuve) perpétue la tradition de la piste chez son club formateur en l'emportant chez les cadets, titre qu'il pourrait conserver en 2015, Lamaille étant cadet 1. La sensation est venue chez les juniors seniors de la victoire de Sébastien Vigier (EC Montgeron-Vigneux) face à Grégory Baugé (USC), tous les deux titrés dans leurs catégories respectives.

Poursuite cadette, junior, senior : Miguel Do Régo (Team 94 Villeneuve) égalise chez les cadets face à son compère Lamaille en dominant la poursuite individuelle, alors que Mathieu Riebel (ECMV) battait le mexicain Luis Javelly (USC) d'une seconde en poursuite junior, pour remporter son premier titre régional. Chez les seniors Cyril Maitre (Team Peltrax) s'impose face à Dany Maffei (EC Armée-de-Terre) qui a tenté un coup de poker en partant de loin, non



fructueux.

Poursuite et vitesse par équipe : Une seule équipe de club au départ de la poursuite par équipe, le Paris Cycliste Olympique, d'une épreuve qui a vu triompher une équipe mixte de trois clubs avec Cyril Maitre et Jayson Rousseau (Team Peltrax), Luis Javelly (USC) et Fabio Do Régo (AS Corbeil-Essonnes). Plus de succès pour la vitesse par équipe où l'US Créteil d'Alexis Baugin, Alexandre Prudhomme, Arnaud Drollée a confirmé sa domination dans cette discipline.

Omnium cadets, juniors, seniors : Miguel Do Régo et Mathieu Riebel obtiennent leurs seconds titres du week-end alors que Jordan Levasseur, Champion d'Europe sur piste l'année dernière remporte son premier titre

régional sous les couleurs de l'Armée-de-Terre.

Kilomètre et Keirin juniors et seniors : L'US Créteil est également mise à l'honneur dans les disciplines avec le titre d'Erwann Aubernon et d'Arnaud Drollée respectivement sur le Keirin et le kilomètre alors que Sébastien Vigier confirme son statut de meilleur francilien dans les disciplines de vitesse chez les juniors avec le titre sur les deux disciplines.

#### ■ A Savoir

Le président de la Pédale Combs-la-Villaise et également speaker, Antoine Poncet commentait en compagnie de Daniel Mangeas et David Martin, le dernier Tour de Picardie du 16 au 18 mai.

## Guyot les armes à la main

Ancien judoka, tennismen avant de rejoindre le foot jusqu'en en U15 National, Yann Guyot (EC Armée-de-Terre) est arrivé au vélo sur le tard à l'âge de 17 ans avec des débuts au VC Vannetais (Morbihan). « J'étais un peu dégoûté par les mentalités dans le foot, et vu que je suis un compétiteur dans l'âme et en plus Breton, je me suis lancé dans le cyclisme » explique celui qui a successivement porté les couleurs de Cote d'Armor Cyclisme, Sojasun espoirs avant de rejoindre les rangs de l'EC Armée-de-Terre, depuis la création de l'équipe en 2011. « Lorsque l'on dit que l'on est coureur cycliste amateur, on a souvent peu de reconnaissance de la part des gens, je connaissais Julien Gonnet (également coureur à l'ECADT) qui m'a parlé du projet de l'EC Armée-de-Terre, j'ai trouvé que c'était une opportunité de pratiquer le cyclisme sans avoir les contraintes inquiétantes des fins de mois ». D'un tempérament combatif, Yann Guyot a su se faire une place de choix dans l'équipe jusqu'à en devenir un des principaux moteurs. « On est une équipe de copains qui se côtoie durant toute l'année dès les stages de préparations hivernales, chacun n'hésite pas à se mettre à la planche dans l'intérêt collectif, et puis dans l'abord des courses on devient de plus en plus pro » raconte le dernier vainqueur du Grand Prix Sérantaise le 17 mai qui revient sur ses 5<sup>e</sup> et 9<sup>e</sup> places respectivement sur le Tour du Loir-et-Cher et de Bretagne où il a porté jusqu'au dernier jour le maillot de leader. « Le paradoxe dans tout cela, c'est que j'ai toujours préféré les courses d'un jour (sourire), avec mon entraîneur, on avait ciblé le Tour de Bretagne, c'est un peu mon Tour de France à moi à domicile, mais je suis arrivé en forme plus tôt que prévu, je regrette qu'une victoire ne m'ait pas sourie sur cette épreuve. Il faudra que je me teste sur dix jours de course un jour pour voir si je suis vraiment un coureur à étapes ou



© Andréa Quémener

pas » estime celui qui admet que son déclic a eu lieu lors du championnat de France amateurs en 2011 à Boulogne-sur-Mer (Pas-de-Calais). « J'y allais pour faire une place d'honneur mais quand

j'ai vu que ce jour là je finis 9<sup>e</sup> pas si loin de la 3<sup>e</sup> place, j'ai vraiment pris conscience que j'étais capable de ». Yann Guyot montera sur la 3<sup>e</sup> marche du podium en 2013 sur les championnats de France à Lanarville (Finistère) et pense déjà au prochain autour du Futuroscope (Vienne) du 26 au 29 juin. « Je n'ai pas encore repéré le circuit, j'attends déjà de voir si je serais dans la sélection, mais on montera la descente du Grand Prix de Buxerolles et du Grand Prix Montamisé, j'espère que quelqu'un mettra la vidéo du circuit prochainement. » En attendant, le Rennais se concentre sur ses prochains objectifs, avec les manches de Coupe de France et les courses élites sans négliger le championnat régional à Beauchamps (Oise) « Tout le monde sait que l'objectif est de remporter la Coupe de France DN1, on a été en stage à Saint-Quentin-en-Yvelines dans

l'optique de préparer les chronos qui ont été notre talon d'Achille par le passé, je vais essayer d'être constant sur les grosses courses en espérant en claquer certaines comme le Grand Prix des Marbriers que j'apprécie ». A 28 ans, le coureur de l'Armée-de-Terre a également fait un début de croix sur une carrière professionnelle. « Je pense qu'il est trop tard, si j'avais du passer pro c'était un peu plus tôt, après le Tour de Bretagne, je n'ai pas eu de contact et puis dans tous les cas, je ne quitterai par l'Armée-de-Terre pour une équipe continentale, je suis bien à l'ECADT, après dans le vélo, il ne faut jamais dire jamais. »

### ■ En bref

Jean-Baptiste Ducrocq (ACBB) a remporté la course 2<sup>e</sup> catégorie de Vic-sous-Thil (Cote d'Or), le 18 mai. Romain Fondard (Team Peltrax) a pris la 5<sup>e</sup> place du Grand Prix de Douchy-les-Mines (Nord), le 20 mai dernier. Romain Combaud (EC Armée-de-Terre) s'est adjugé la 1<sup>ère</sup> étape du Tour de Franche-Comté, le 22 mai après sa 2<sup>e</sup> place sur la 4<sup>e</sup> étape du Rhone Alpes Isère Tour. Frédéric Guerrin (AS Corbeil-Essonnes) a pris la 3<sup>e</sup> place du chrono de Saint Denis de l'Hotel (Loiret), le 17 mai. Samuel Plouhinec (Team Peltrax) s'est imposé sur la 3<sup>e</sup> étape du Tour du Jura le 9 mai, il termine également 7<sup>e</sup> du classement général. Il a également remporté le chrono de Bechères-Saint-Germain (Eure-et-Loir), le 17 mai.

## Cerny fête le trial francilien



Seule compétition en Ile-de-France cette saison, les championnats d'Ile-de-France de trial à Cerny (Essonne) ont réuni près de 93 participants venant de tout le grand, l'épreuve de Cerny servant également de 1ère manche du Challenge Interrégionale de la zone Ouest. Nicolas Vuillermot (ESC Meaux) s'est imposé chez les élites devant le local Morgan Vassor (TC Cerny) et Nicolas Vallée (ECSM) tout comme son coéquipier Ludwig Giller dans la catégorie national

qui devance Pierre-Yves Joncourt et Jean-Pierre Notin (Voisins Trial club). Romain Lemaitre apporte le titre dans la série régionale à son club juste devant Joel Proudoux (Voisins Trial club), alors que l'US Mauloise réalise le triplé via Nathan Gaudens, Clément Jacquet et Mathieu Lebon en S1 triplé également réalisé par le TC Cerny en S3 avec la victoire de Marc Boudon devant Ghislain Guillamet et Romain Ferrari (TC Cerny). Enfin Enrique Ramis,

Lohann Duval (TCC) devance Noé Castille (CC Igny-Palaiseau 91) en S4 alors que le titre en S2 revenait au Seine-et-Marnais Armand Jumeaux (VC Sulpicien) devant Solène Buisson (voir RP11) et Anthony Becu (VC Montigny-le-Bretonneux).

### ■ A Savoir

Les championnats d'Ile-de-France de BMX disputés à Osny (Val d'Oise), le 25 mai a couronné Eleonore Bourdet (Voisins BMX), Mathys Bardèche (Montgeron BC) chez les poussins, Margaux Duchene (Eragny BMX) et Solal Pieri (Voisins BMX) chez les pupilles. Léonice Porcheron-Baudouin (Sucy 94 BMX) et Tom Benoist (Meaux BMX) chez les benjamins. Lucile Chevallier (Les Clayes BMX) et Lucas Auchecorne (BC VTT Verrières) en minimes. Maelys Urbany (Eragny BMX) et Ludovic Fovet (Voisins BMX) chez les cadets. Alexandre Curron (Team Haro Bike Paris-Massy) s'impose chez les juniors alors que Kim Soenen (Villeparisis), à l'honneur dans Radio Peloton numéro 11, remporte le titre chez les 17 ans et + mais également en cruiser dames. Arnaud Chauvin (Osny BMX), Alexandre Monleon et Simon Palin (BMX Franconville) s'imposent chez les 19-24 ans, 25-29 ans et les plus de 30 ans. Enfin les cruisers ont couronné deux pilotes de Sucy Edme Porcheron-Baudouin en 18 ans et moins et William Kerandel chez les plus de 40 ans. Bilal Fautrai (BMX Franconville) s'imposant chez les 19-39 ans.

### ■ Crédits

Directeur de la publication :  
Patrice Roy

Rédacteur : Loïc Manceau

Montage : Jean-Baptiste Ducrocq

Photos :

AnneVal Cadet,  
Loïc Manceau,  
Hélène Piat,  
Andréa Quemener,  
Alexandre Roma.